



Programa de Pasantías Internacionales de la Comisión Federal de Comercio de los Estados Unidos de América

La Comisión Federal de Comercio de los Estados Unidos de América (FTC) busca a oficiales de organismos homólogos de todo el mundo interesados en una pasantía a durar entre tres a seis meses.

Los participantes se incorporarán a nuestra Oficina de Competencia, Oficina de Protección del Consumidor, Oficina de Economía, Oficina de Planificación de Políticas, Oficina de Asuntos Internacionales, y Oficina del Asesor General. Representantes de Brasil, Canadá y Hungría participaron en un programa piloto que concluyó el 30 de abril pasado. Estamos buscando nueve participantes para comenzar en los próximos meses.

Los participantes tendrán la oportunidad de tomar parte en investigaciones y acciones de fiscalización con abogados, investigadores y economistas de la FTC. Ellos obtendrán experiencia directa sobre las prácticas y enfoques que utiliza la FTC. Al mismo tiempo, ellos podrán compartir ideas sobre las políticas y enfoques utilizados en sus organismos de origen. Los participantes regresarán a sus oficinas preparados para compartir lo que han aprendido, utilizar sus experiencias a favor de sus organismos, y contribuir a la cooperación transfronteriza a través de las relaciones profesionales que han desarrollado. La FTC también espera beneficiarse de las experiencias compartidas por los visitantes.

SOLICITUDES

Se ruega enviar solicitudes a: Michael Shore, Consejero para Asuntos Internacionales, Oficina de Asuntos Internacionales, Comisión Federal de Comercio; mshore@ftc.gov.

Las solicitudes deben ser completamente en el idioma inglés y deben incluir:

- 1) Carta de nominación de los candidatos de origen del organismo, resumiendo el papel y logros del solicitante, y cómo la pasantía redundaría en beneficio de su agencia de origen.
- 2) Carta del solicitante describiendo actuales funciones, lo que el solicitante espera de la pasantía, y a que organización dentro de la FTC el solicitante desearía sumarse.
- 3) Curriculum vitae del solicitante.

Por favor dirijan todas las preguntas o solicitudes de información adicionales al Sr. Michael Shore, en la dirección ya mencionada.

CALENDARIO

Rogamos que dentro de lo posible sometán sus solicitudes completas a no más tardar del 22 de agosto del 2008. Eso daría suficiente tiempo para que las pasantías coincidan con oportunidades concretas a la FTC, y para poder completar los papeles necesarios, hacer planes de viaje, obtener visados, y hacer arreglos de vivienda en Washington, DC.

DETALLES ADICIONALES

Los participantes tendrán acceso a información confidencial de los archivos de la FTC. Por ello, el Congreso nos ha autorizado a denominar a los participantes como expertos o consultores que serían empleados de gobierno temporarios. Los participantes tendrán que firmar un acuerdo de confidencialidad y otros formularios.

También se debe tener claro que ni la FTC ni el Gobierno de los Estados Unidos de América otorgarán ningún salario, beneficios, seguro de salud, seguro contra accidentes, u otra provisión médica. Todos los gastos, incluyendo gastos de vivienda, estarán a cargo de la organización del participante.

Todos los participantes deberán ser fluidos en inglés oral y escrito.

OPORTUNIDADES ADICIONALES

La FTC ofrece oportunidades adicionales para oficiales de sus organismos homólogos en el exterior, incluyendo visitas a corto plazo.